

## AIREX® Wandhalterung WHS01 / WHS02 – Montageanleitung

## AIREX® Wall Mount WHS01 / WHS02 - Assembly Instruction

### Teilleiste

### Parts List

Position	Bezeichnung (DE)	Description (EN)
1	Wandhalterung Hauptträger	Wall Mount Main Frame
2	Ablagebügel / Aufhängeschiene	Hanger Bar / Support Rail
3	Zwischenscheibe (Unterlegscheibe)	Spacer Washer
4	Schrauben (M8 x 60 mm)	Screws (M8 x 60 mm)
5	Dübel (Ø10 mm für Betonwände)	Wall Plugs (Ø10 mm for concrete walls)



### Montageanleitung (Deutsch)

### Assembly Instructions (English)

- Markieren Sie die Bohrlöcher an der Wand entsprechend den Befestigungspunkten der Halterung.
- Bohren Sie die Löcher mit einem 10 mm Bohrer (empfohlen für Betonwände).
- Setzen Sie die Dübel ein.
- Bringen Sie die Zwischenscheiben zwischen den Schraubenkopf und Halterung an.

- Mark the drilling holes on the wall according to the mounting points of the bracket.
- Drill the holes using a 10 mm drill bit (recommended for concrete walls).
- Insert the Wall plugs.
- Place the spacer washers between the screw head and the bracket.



- Befestigen Sie die Halterung mit den beiliegenden Schrauben sicher an der Wand.
- Überprüfen Sie die Stabilität vor dem Aufhängen der Matten.

- Securely fix the bracket to the wall using the supplied screws.
- Check the stability before hanging any mats.

## Hinweis

- WHS01-Version ist für Matten bis 65 cm Breite geeignet
- WHS02-Version ist für Matten bis 100 cm Breite geeignet.
- Bitte die mitgelieferten Unterlegscheiben und Abstandsscheiben verwenden – ohne diese passen die Schrauben nicht korrekt in die Senkungen.
- Maximale Traglast: **30 kg**
- Nur für Innenräume geeignet.
- Für die Wandhalterungen WHS01 und WHS02 werden jeweils 4 Befestigungspunkte empfohlen.
- Bitte stellen Sie sicher, dass die Montage auf einer tragfähigen Wand (Beton oder Ziegel) erfolgt.

## Kundendienst

- [info@my-airex.com](mailto:info@my-airex.com)
- +41 (0) 41 789 66 48

## Important Note

- The WHS01 version is suitable for mats up to 60 cm in width.
- The WHS02 version is suitable for mats up to 100 cm in width.
- Please use the supplied washers and spacers – without them, the screws will not fit properly into the countersinks.
- Maximum load capacity: **30 kg**
- For indoor use only.
- For the WHS01 and WHS02 wall mounts, 4 mounting points are recommended for each unit.
- Please ensure that installation is carried out on a solid wall (concrete or brick).

## Customer Support

